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Text und Begründung 

 

Der FC Winterthur hat eine sehr erfolgreiche Saison abgeschlossen. Die Saisonplanung beim 

FC Winterthur lief somit erfolgreicher als die Planung des Stadtrats betreffend dem Stadion 

Schützenwiese. Die Ausgangslage ist klar und wurde in den letzten Wochen durch die Schwei-

zer Fussball-Liga und die Medien öfters thematisiert: Der FCW braucht rasch ein angepasstes 

Stadion. Daher folgende Fragen an den Stadtrat: 

 

1. Gibt es (und gab es in den letzten Jahren) zwischen dem Stadtrat und dem FC Win-

terthur einen regelmässigen und systematischen Austausch betreffend der Entwicklung 

des FC Winterthur und dem Stadion Schützenwiese? 

2. Kennt der Stadtrat die Bedürfnisse des FC Winterthur und die Anforderungen der Liga 

und ist bereit, diese effizient umzusetzen? 

3. Wie weit ist der Stadtrat mit der aktuellen Planung betreffend Stadion Schützenwiese 

und wann ist ein Baustart geplant? 

4. Wie sieht der Zeitplan für die Umsetzung aus? Resp. wie stellt sich der Stadtrat den ide-

alen Zeitplan vor? 

5. Ist es für den Stadtrat eine Option, das ehemalige, bereits umsetzungsreife Projekt 

(Etappenweise Ausbau) wieder zu aktivieren (damit der Prozess schneller geht und nicht 

nochmals der gesamte Prozess mit Projektierung und Ausschreibung durchgespielt wer-

den muss)?  

6. Wann legt der Stadtrat dem Parlament die weiteren Schritte vor Behandlung vor? 

 


